
渡辺議員（広志会） 

 

令和４年 12 月 13 日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）教育委員会の組織体制について（再質問②） 

教育長の行ってきた人事異動等の判断により，職員が委縮してしまってい

るのではないか。そういった認識はあったのか。教育長の所見を伺う。 

（答） 

スピードを優先する余り，今回，行政として行うべき手続きに対する意識

が不足していたとは思いますけれど，人事に関しましては，適切に行ってき

たものと考えております。 


